

Weitere OcuNet Repräsentanz in Süddeutschland

Das Augenzentrum Tuttlingen unter Leitung von Dr. med. Klaus Adelung, Dr. med. Stephan Spang, Jolanta Pleyer, Dr. med. Astrid Spang und PD Dr. med. Robert Degenring ist der OcuNet Gruppe jetzt beigetreten. Im Klinikum Tuttlingen bietet das neue OcuNet Zentrum auf über 800 qm eine patientenfreundliche Augenheilkunde mit ambulanten und stationären Behandlungsmöglichkeiten.

Seit über 60 Jahren ist Tuttlingen ein überregional bekanntes Zentrum für Augenchirurgie. Es geht zurück auf die private Augenklinik Dr. Cremer, die 1986 als Belegabteilung in das Klinikum Landkreis Tuttlingen überführt wurde. In Zusammenarbeit mit Kooperierenden Augenärzten der Region bieten die neuen OcuNet Ärzte ihren Patienten ein modernes ophthalmologisches Leistungsspektrum auf dem aktuellen Stand der Wissenschaft – von der Katarakt- und Hornhautchirurgie über die Glaukom- und Netzhaut-/Glaskörperchirurgie bis hin zur Lidchirurgie. Darüber hinaus leistet das Augenzentrum auch die Grundversorgung für den Landkreis, steht den Patienten also auch neben und nach einer OP zur Verfügung. Für die Kliniken des Landkreises Tuttlingen (Tuttlingen und Spaichingen) sowie externe Kliniken sind die Fachärzte konsiliarisch tätig.

„Im Mittelpunkt all unserer Bemühungen stehen der Patient und die Heilung seines Leidens. Dafür setzen wir uns mit all unserer Kraft ein“, betonen die neuen OcuNet Gesellschafter. Vor diesem Hintergrund möchte das Team mit der OcuNet Gruppe die Qualitätsarbeit weiter steigern und die regionale Versorgungsstruktur für Patienten weiterentwickeln. Ein OcuNet Qualitätszirkel, der den Kooperierenden Augenärzten der Region die Möglichkeit bietet, sich als OcuNet Praxis in das Netzwerk einzubringen, ist bereits in Gründung.

“Mit dem Augenzentrum Tuttlingen hat OcuNet nun eine weitere Repräsentanz in Süddeutschland, die zu der ersten Garde der qualitativ hochwertigen und spezialisierten Versorgung in Deutschland gehört“, so Ursula Hahn, Geschäftsführerin der OcuNet Verwaltungs GmbH. Insgesamt sind die OcuNet Zentren in Süddeutschland (Bayern und Baden-Württemberg) mit 52 Standorten und 120 approbierten Ärzten vertreten. Weitere 117 Fachärzte für Augenheilkunde sind in OcuNet Praxen tätig, insgesamt arbeiten in Süddeutschland über 750 Fachärzte für Augenheilkunde mit einem OcuNet Zentrum zusammen. Auf den Süden der Bundesrepublik entfallen fast 1/3 des ge-

samten Operationsvolumens der Gruppe: Insgesamt 57.138 intra-, extra- und refraktiv chirurgische Eingriffe wurden hier in 2008 erbracht.

Über OcuNet

Die OcuNet Gruppe ist ein bundesweites Qualitätsnetzwerk von rund 2.300 Augenärzten. Die gemeinsame Grundlage der Arbeit unter dem Motto „Qualität im Auge“ ist eine qualitativ hochwertige Versorgung in der gesamten diagnostischen und therapeutischen Versorgungskette der Augenmedizin. Gemeinsam realisieren die chirurgischen OcuNet Zentren und die primär konservativ tätigen OcuNet Praxen als erster bundesweiter Augenärzte Verbund eine umfassende Qualitätsagenda, die weit über die gesetzlichen Vorgaben hinausgeht.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dipl.-Volkswirtin Ursula Hahn, M.B.A. (USA)
Geschäftsführerin der OcuNet Verwaltungs GmbH
Friedrichstraße 47
40217 Düsseldorf
Tel.: 0211 – 179 32 66
Fax: 0211 – 179 32 67
Mail: zentrale@OcuNet.de
Internet: www.OcuNet.de